

Un énorme OVNI filmé près d'un volcan en mars 2022



Le 29 mars 2022, tôt dans la matinée, un **gigantesque OVNI** a été repéré en train de sortir du Popocatepetl, un célèbre volcan situé au Mexique et connu pour ses nombreuses observations inexplicables.

Une caméra filme constamment l'activité de ce volcan et les images sont diffusées en direct sur Internet. C'est dans ces

À 4h50 du matin, un énorme OVNI est sorti d'un volcan au Mexique ! L'objet se déplaçait lentement et était gigantesque.

Ce volcan, encore en activité, abriterait, selon certains, une base d'origine extraterrestre. Ce lieu n'aurait pas été choisi par hasard par ces êtres venus d'ailleurs. En effet, l'Homme est incapable de rentrer dans un volcan. Ce lieu est donc idéal pour y établir une base secrète ...

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

O.V.N.I. - 31 août 2023 - Wakonda - CC BY 2.5